



# Acte de Candidature

25 Juillet 2025

Madame, Monsieur,

## Nadine Dominguez Daugé

35, rue de Turenne  
82800 Nègrepelisse  
T 06 03 89 67 07  
nadinedauge@gmail.com

### Date et lieu de naissance :

26/08/1962 à Montauban

### Date de 1ère adhésion

à PP Janvier 2024

### J'autorise l'APN et le CNI à contacter :

Mme Rabault Valérie - PS

M. Uhde Jorn -  
Accompagnement  
Psychologique et  
Préparation à l'Engagement  
Politique

M. Jean Cambon - Ancien  
Maire et Conseiller Général  
du département - Divers  
Gauche

Je vous prie de bien vouloir trouver ci-après mes motivations concernant une candidature Place Publique pour les Législatives partielles qui auront lieu dans le 82: en octobre prochain :

1 - Ma candidature a pour objectif de faire en sorte que la social-démocratie ne reste pas un simple concept, mais devienne une véritable option politique représentée à l'Assemblée nationale.

2 - Je tiens à souligner que j'attends la décision de Mme Rabault, qui me semble plus légitime pour ce niveau de responsabilité. Cependant, lors de sa dernière campagne, elle a commis des erreurs. Pour espérer l'emporter, il lui faudra faire oublier ses positions ambiguës avec LFI, son échec face à Mme Barèges, ainsi que son manque de visibilité sur le territoire malgré son mandat de conseillère départementale, un poste qu'elle semble avoir négligé depuis juillet dernier.

3 - Je me présente en tant que citoyenne ordinaire pour apporter une approche de la politique nationale qui inclut des personnes simples, ancrées dans leur territoire et proches des réalités de terrain, afin que cette représentation soit présente à l'Assemblée nationale.

## **Mon parcours et de mes engagements politiques :**

Depuis toujours, je m'engage avec conviction dans la vie politique de notre nation. Mon premier vote en 1981, pour l'élection de François Mitterrand, a marqué le début de mon parcours citoyen. J'ai alors été témoin de la déception de certaines de mes amies qui avaient choisi de soutenir Valéry Giscard d'Estaing. Cette expérience m'a appris deux leçons fondamentales :

- le respect des convictions de chacun-e est essentiel dans la vie comme en politique,
- se tromper dans ses choix ne remet pas en cause la valeur de la personne.

L'affaire Bousquet et la percée artificielle du Front national aux élections européennes de 1984 ont profondément modifié ma vision d'une gauche idéale. En quête de valeurs de social-démocratie, j'ai adhéré à Démocratie Libérale, pensant ainsi retrouver des idées qui me tenaient à cœur. Ce fut une erreur. C'est par ce cheminement, presque par hasard, que je me suis retrouvée à droite tout en croyant œuvrer pour la gauche. Tel est le parcours parfois surprenant de l'appartenance à une famille politique, souvent guidé par des rencontres déterminantes. J'ai ainsi suivi ce chemin et fini par rejoindre le RPR, où j'ai côtoyé Madame Barèges avant son premier mandat.

Les prises de position de Monsieur Sarkozy concernant les enfants de trois ans présentant des comportements déviants ont été un électrochoc pour moi. J'ai quitté le RPR et poursuivi ma quête d'un discours humaniste et social-démocrate, que j'ai finalement trouvé en la personne de François Bayrou. J'ai adhéré au MoDem et participé activement à la campagne des européennes de 2009 et présidentielle de 2012. Mon parcours m'a finalement conduite à voter pour Monsieur Hollande aux présidentielles et Madame Rabault aux législatives de la même année, un choix que je ne regrette pas. Particulièrement lorsque celui-ci a affirmé son attachement à la social-démocratie. Quel ne fut pas mon choc de constater que ses propos ont figé ses soutiens, qui se sont retournés contre lui. Pourtant, si le monde avait écouté Monsieur Hollande, nous n'en serions peut-être pas là aujourd'hui, notamment concernant la guerre en Ukraine.

J'ai participé à plusieurs listes électorales, dont deux pour des campagnes municipales et une pour des élections européennes (jamais élue). Mon engagement au MoDem a pris fin lorsque j'ai constaté la mainmise du mouvement dans le Tarn-et-Garonne par le référent local, qui s'est approprié le parti sans laisser la possibilité à quiconque de s'exprimer.

*J'avais abandonné l'espoir de trouver un espace de dialogue politique authentique. J'ai entendu parler de Monsieur Gluckman dès 2018, mais je pensais alors qu'il s'agissait d'une illusion de plus. Cependant, avec le temps, son discours est devenu plus clair et plus cohérent. En janvier 2024, j'ai décidé d'adhérer à cette nouvelle vision qui me semblait tellement proche de mes aspirations.*

*Je suis consciente que ma demande peut paraître utopique. Toutefois, si les citoyens ordinaires ne s'impliquent pas dans la vie politique, ils laissent le champ libre à une élite qui s'octroie trop souvent des priviléges supérieurs à ceux des simples citoyens, sous prétexte que l'érudit serait plus utile à la nation. C'est précisément le point de vue opposé que je souhaite défendre.*

*Je souhaite m'engager dans une campagne humaniste, qui s'adresse à tous les citoyens et citoyennes, quelle que soit leur opinion. Je souhaite pouvoir quitter un meeting en me disant que je n'ai offensé personne en exposant mon point de vue. Et, que j'ai donné envie d'adhérer à mes idées, ou, dans le cas contraire, que j'ai donné l'impression d'avoir respecté les différences d'opinions, comme on le ferait lors d'un moment convivial entre ami-e-s.*

*Cependant, l'engagement ne signifie rien sans une équipe solide. Place Publique 82 est composée de personnes aux compétences diverses. Ensemble, nous pouvons mener une campagne réussie, avec pour objectif de fédérer de nouveaux sympathisants qui deviendront des adhérents, et finalement des électeurs, à condition que notre conduite soit irréprochable et que nous restions à leur écoute.*

*Si la victoire aux élections législatives partielles est un objectif actuel, remporter l'adhésion des Tarn-et-Garonnais serait déjà une réussite. Nous sommes si peu nombreux à nous mobiliser dans le Tarn-et-Garonne que gagner un nombre important d'adhésions serait déjà une chance pour les prochaines échéances de 2026 et 2027, et pour les prochains candidats que nous aurons à soutenir.*

### ***Mon parcours professionnel et mes engagements dans la vie civile :***

*Issue d'une filière scientifique en 1981, j'ai choisi de m'orienter post-bac directement vers le monde du travail. À 57 ans, j'ai repris des études et obtenu un titre professionnel de Responsable de Petite et Moyenne Structure. J'ai ensuite validé des modules universitaires en Marketing, Numérique et Gestion Financière, afin de mieux comprendre les mécanismes de l'entreprise et les processus de décision budgétaire.*

Mon parcours professionnel s'est entièrement déroulé dans le secteur du commerce, où j'ai gravi les échelons depuis la base : caissière en grande surface, commerciale, logistique, puis gérante d'un commerce et artisanat de proximité pendant 20 ans.

Forte de cette expérience, j'ai imaginé un concept visant à soutenir l'installation de commerces et d'artisanats au cœur des villages. Depuis 2010, je travaille sur ce projet, qui inclut le dépôt de marques, de logos, de concepts et création de Tiers Lieux, ainsi qu'un essai enregistré à la BNF.

Par ailleurs, j'interviens comme conseillère marketing auprès d'une ONG ivoirienne qui porte un projet d'éducation au numérique pour tou-te-s dès la maternelle. Et, j'ai également formé des étudiants en alternance préparant des BTS en management commercial et en gestion des PME, ainsi que des auto-entrepreneuses au marketing mix adapté à leur projet de TPE.

À l'âge de 63 ans, je suis actuellement à la recherche d'un emploi. Mon départ à la retraite est prévu entre 67 et 70 ans. Comme de nombreuses femmes, ma carrière a été discontinue, ce qui ne me permet pas d'avoir accumulé suffisamment de trimestres pour prétendre à une retraite décente.

Mon parcours unique, alliant expérience de terrain et formation continue, me permet de comprendre les enjeux économiques et sociaux de notre société. Je suis convaincue que cette expérience sera un atout pour représenter efficacement les citoyens et défendre leurs intérêts à l'Assemblée Nationale.

Cordialement

Nadine Daugé

